
 
先日、田辺眼科クリニックと系列眼科のやぐま眼

科クリニックと合同で、職員研修の一環で東京デ

ィズニーリゾートとレストランカシータに行って

きました。 

 

レストランカシータではスタッフの方がレストラ

ンの外までお出迎えに来て下さったり、テーブル

に一人一人へ手書きのメッセージカードを置いて

くださったり、とても心が温まるおもてなしをし

ていただき、素敵な体験をさせていただくことが

できました。 

 

また先日６月７日は田辺院長の誕生日だったの

で、この場をお借りして皆でお祝いをしました！ 

田辺先生、とても嬉しそうでした。 

 

そして翌日は東京ディズニーシーに行ってきまし

た♪ 

 

院長を含め、スタッフ全員が仲が良く、年齢部門

関係なく楽しく過ごすことができ、本当に良いメ

ンバーとお仕事をさせて頂いているなと実感しま

した(^^♪ 

睫毛には「眼球に異物が入るのを防ぐ」「ランプ

シェードのように眼球に入射する光をコントロ

ールする」「機能的な役割以外にも化粧を施して、

より美しく見せる」などの役割があります。 

 

睫毛は哺乳類のみが有する体毛でイヌやネコな

どの補食動物は上眼瞼のみ、ウシやウマなどの非

補食動物は上下眼瞼に睫毛があるそうです。 

 

理由はよくわかっていないそうですが「非補食動

物は顔を下にして草を食べる際、地面から生えて

いる草から眼球を保護するため上下眼瞼に睫毛

が必要」等の仮説が考えられているそうです。 

 

また、砂漠で暮らすラクダは、砂から眼を守るた

め長い睫毛を持つそうです。 

 

私たちのからだは本当に良くできているんだな

ぁと感じます。 

 

今度、イヌなどの睫毛も興味を持って見てみたい

と思います(^^) 

さて先日、大阪にて新人スタッフ研修があり、新

入社員３名と参加してきました。 

 

今回何と私は、「１年目の皆さんに伝えたいコト」

を少しお話するという、中々できない体験をさせ

て頂きました(^_-)-☆ 

 

話すための原稿を考えたり、パワーポイントを作

ったりと自分自身、新しいことばかりでした。パ

ワーポイントは使ったことがなく、パソコンのス

キルアップもすることができたので、今後もっと

スキルアップしていきたいと感じました。 

 

お伝えすることで自分も新人スタッフに負けては

いられない、もっと頑張らなくては・・・と改め

て気合が入り、お互いがプラスになるものとなり

ました('ω')ノ 

 

講演の練習に夜遅くまで付き合って下さる、先生

や先輩、動画やパワーポイントを快くお手伝いし

て下さる先輩・・・先生や先輩方のおかげで完成

することができ、そして先生、先輩方の偉大さを

知りました！！ 

こんな素敵な先輩方になっていきたい！！と思い

ました(*'ω'*)♡ 

このたび近藤が講師デビューを致しました。当院

でも初のスタッフ講演ということもあり、みんな

ドキドキしていました。 

 

いつもの日常をまとめ、人に伝えることは簡単そ

うでとても大変なことです。言葉を選んで、考え

て、改めて自分の想いが分かる。その繰り返しで、

近藤も悩み考え、一生懸命頑張りました。 

 

そしてその頑張りを見ていたスタッフも、自然と

お手伝いしてくれたり、声をかけてくれたり・・・

とても見ていて嬉しかったです。 

 

今回、講演で当院の紹介動画を流す為に、動画づ

くりを担当しました。以前から、スタッフの結婚

式のサプライズ動画などは作らせて頂いていたの

ですが、きちんとしたものを作るのは初の事でし

た。参考書を片手に、自分は脚本家だと思い込み、

文章や構成を考えていきました。いつの間にか、

作る楽しみ、伝える楽しみ知り、夢中になってい

ました。 

 

ちょっとした趣味の開拓かなっと思いました。 

 


